

高田西行政区長だより 第120号 令和3年3月15日

令和2年度を振り返って

昨年、突然に発生した新型コロナウイルスの影響をもちに受けて令和2年が始まりました。年度末3月の行政区総会は、何とか開催できて令和2年度が始まりました。令和2年度の行政区行事では、球技大会、夏祭り、餅つき大会、敬老祝賀会、わいわいサロンなどが中止となりました。校区行事では、校区球技大会、校区子ども球技大会、校区体育祭、校区ウォークラリー大会、校区文化祭、校区シニア球技大会などが中止となりました。毎年の恒例行事がこれ程中止になるのは初めてです。波多江コミュニティセンターや高田自治会館でのサークル活動も縮小か中止が相次ぎました。行政区も校区も何とかならないかと会議をしたくてもできないことが残念でした。また、大型台風の影響もとても心配されましたが、糸島市内では他県に比較すると大きな被害は無かったと安堵しております。コロナ禍の影響がまだまだ続いておりますが糸島市内でのコロナ感染者が極端に減少してきており、2月25日以降から感染者ゼロが続いております。(3月14日糸島市発表現在)糸島市では、ワクチン接種会場が伊都文化会館と決定しておりますが、実際に接種がいつから始まるのかは未定です。それでも数ヶ月以内には始まるでしょう。天変地異の1年でしたが、何とかここまで来れたことは住民の皆様と役員の皆様のお陰と感謝の気持ちでいっぱいです。令和3年度は、平穏な日々が送れますように役員一同精進してまいります。

退任される役員さんお疲れ様でした
感謝・感謝

本年度をもって退任される役員は7名です。会計、体育委員1名、組長5名です。会計の永渕さんは4期8年して頂きました。本当に長きに渡り頑張って頂き心から感謝申し上げます。過去に体調を崩された時、迷惑を掛けたくないとお帳や帳簿を持って来られた時は涙して話し合った事がありました。後に、すっかり元気になつて私を支え続けてくれました。今でも当時の事を思い出すと涙します。本当に素晴らしい人に巡り合ったと思っております。

また、体育委員さん組長さんには特にこの1年は、コロナ禍で行事が出来ず違った意味で苦労されたんじゃないかと思えます。退任される皆様は、これから住民として高田西行政区を支えて頂きますよう心からお願い致します。感謝・感謝

高田西行政区総会3月21日

ご案内しておりました総会は、糸島市内のコロナウイルス感染者発生状況と感染防止策の徹底をすることを判断して開催する予定です。尚、当日は、部屋の窓は全開しますのでご理解をお願いいたします。また、入館時の検温、消毒受付け名簿の記入は必ず行います。少数、短時間の総会と考えておりますので、ご協力をお願い致します。また、4月1日の文書配付の時に総会資料を回覧で回します。行政区へのご要望等は班長さんか組長さんの所まで文書で提出して下さい。期限はありません。

高田西行政区監査は、3月14日に問題なく終わりました。監査には次期会計予定者にも参加してもらいました。

今年度は、コロナ禍で行事費支出が減少したため今年の12月段階で自治会館建設借入金繰り上げ返済に一部当てました。これまでの繰り上げ返済により令和3年度で借入金の返済が返済期間を5年短縮して完済することが確実となりました。詳しくは、6月に開催予定の自治会総会でご報告します。